

「自律・友愛・創造」
 ~ 夢を育み、笑顔に会える、愛いっぱい学校 ~

茨木市立三島中学校
 生徒指導通信 第7号
 生徒指導委員会

PROGRESSO

継続

中学3年間で『高校を卒業する力』
 『仕事を続けていく事のできる力』をつけよう

体育大会でのお願い

応援席の持ち込みは、水筒とタオル(帽子は、希望者)
 *タオルは、頭にかぶらない、ひざにかけない

グラウンド内で、保護者から携帯電話や、カメラを受け取らない。

みんなで気持ちのいい体育大会にしよう。

6月の生活目標

<p>6月の生活目標</p> <p>・ろう下を走りないようにしよう。</p> <p>・授業の受け方をもう一度見直し、休み時間とのメリハリをつけよう。</p> <p>1年生活委員</p>	<p>6月の生活目標</p> <p>F.w.に向けて生活を見直そう!</p> <p>期末テストに備えよう</p> <p>2年生活委員</p>	
<p>6月の生活目標</p> <p>①体育大会では一人一人が責任を持ち、各クラスごとが団結しあう。</p> <p>②一つのテストを気を抜かず頑張る。</p> <p>③休み時間に次の時間の準備をしておこう。</p> <p>3年生活委員</p>	<p>1年生目標</p>	<p>2年生目標</p>
	<p>3年生目標</p> 	



SNSの利用について



LINEなどSNSで大きな事件がたくさん発生しています。また、Twitterでのトラブルが最近多いようです。在校生の中にも、三島中学校内で撮られた写真をアップしていることがあるようです。学校内に携帯電話は持ち込み禁止なのに、このような写真が撮られていることはとても残念です。ネットに写真をあげると不特定多数の知らない人がいつでも閲覧できるため、大変危険です。(誰が見ているかわかりません)

正しい使い方をすれば大変便利なツールかもしれませんが、使い方を間違えるといじめの被害者・加害者になる可能性が...

LINE依存、携帯依存になり、携帯を離せなくなる。学習面にも悪影響です。その他の犯罪の被害者・加害者になる可能性も...

保護主の皆様

中学生がスマートフォンを持つためには保護者の許可、保護者の署名が必要です。保護者の管理の下、使用できるスマートフォンですので、大切なお子様を守るという観点から、ご家庭での指導を含め管理の程よろしくお願いいたします。



制服について

夏服に完全移行しました。男子は、ロールアップはしないようにしましょう。女子のスカート丈は、ひざの中心です。注意されないようにしましょう。最近、ミサンガをつけている人をたまに見かけます。ミサンガは、禁止です。プールが始まると、安全面の観点から強制的に切りますので、足につけている人は、外しましょう。

いよいよ、体育大会が目前に迫りました。仲間とともに、優勝目指して頑張ろう。体育大会の雰囲気を作るのは、一人ひとりの気持ちです。仲間の頑張りを、拍手で返したり、大きな声を出して会場を盛り上げたり、出場種目で『一生懸命取り組む美しさ』を、表現してほしいです。楽しみにしています。